



シルバー酒田

〈発行〉

公益社団法人

酒田市シルバー

人材センター

酒田市相生町2-3-80

TEL (0234) 22-3344

FAX (0234) 22-3434



会報百号を寿ぐ

前理事長 伊藤 興彌

会員に親しまれ、頼りにされて来た会報「シルバー酒田」。新聞で世間の事を知る様に人材センターについて理解を深める事が出来ます。会報は語る相手が魂の通じる会員の為のものです。昭和62年7月に創刊し、実に34年間、発展し、変容し、先人達の努力の積み重ねで創刊100号を迎える事になりました。

『大変おめでとございます』

又、現在編集に携わっていらっしゃる方々に対しても共に敬意を表します。

私共会員は仕事の経験を積み上げた60歳以上の方々です。この年齢になると適当な仕事は出来ません。

「シルバー人材センターは人材の宝庫である」とおっしゃった理事長もいらっしやいました。(シルバー酒田58号による)感謝され、その上お金をもらえるなんて、経験を結集し最高の仕事が出来たら幸せであります。

今後とも会員同士が会話する雰囲気でお話を末永く活用する事をお願い申し上げます。

令和3年度定時総会報告

令和3年度総会は、6月17日午後1時30分より、アトラーム酒田（酒田勤労者福祉センター）において開催されました。

今年度の総会も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、来賓を招かず、総会終了後の懇親会も取り止め、総会のみ時間を短縮して開催されました。軽部芳和副理事長が開会宣言を行い、土井一郎理事長の挨拶（左記に要旨掲載）に続き、10年精励会



議長
土井 一 郎
後、出席出来なかつたご来賓よりのメッセージ

員への表彰状の贈呈が行われた後、受賞者を代表して西岡悠一さんより謝辞がありました。また、退任された伊藤興彌前理事長に感謝状が贈呈

ジが披露されました。続いて、議長に阿部節子さんが選ばれ、議決権を有する会員747名（委任状をいただいた方722名）の出席者で総会は成立し、議事に入りました。最初に報告事項では、①令和2年度事業報告書について②令和2年度収支補正予算書について③令和3年度事業計画書について④令和3年度収支予算書について、高橋事務局長より報告が行われました。議事事項は、①第一号議案 令和2年度決算書類の承認について、事務局より議案書に基づき説明の



後、伊藤監事が監査報告書を読み上げ報告されました。質疑も無く、第一号議案は満場一致で可決されました。コロナウイルスのことがあったため、今年度の総会も早めの閉会となりました。

理事長ごあいさつ

初心に帰りまい進しよう



理事長
土 井 一 郎

昨年に引き続き、コロナ禍の影響で縮小された定時総会となりました。さて、古い話で恐縮しますが、我々シルバー人材センターはどのような考えで設立されたものでしょうか。その目的使命とは。昭和58年12月の設立趣意書には、このようなことを高らかに謳っております。「定年退職後あるいは同等の高齢者が自らの生きがいの充実と社会参加の為に、自らの経験と技術を生かしたいと希望する人が集まり、その就業を通し生きがい事業としてすすめるものである」と、「さらにはセンターと会員は、高齢者に合った補助

的、短期的な就業機会を拡大し併せて高齢者の生活感の充実と健康を維持し、お互いの友情を深めるものである」としています。この一節には注釈はいらないほど、目的が簡潔明瞭に表現されております。なぜこのような一節を持つてきたかというところはコロナ禍により将来が予測できず、閉塞感に満ちあふれておりますので、これを打ち破るには、初心に帰り道外れず、まい進すべきであるうと信じるころからです。なお、今年度のいくすえの見方は「ワクチン接種なくして経済正常化なし」と言われており、酒田市でも

徐々に接種が行われている状況下であります。進展によって大勢が決まってくると思えます。今年の抱負は何か、コロナ禍では何が起きるかわかりませんので、まずは「法人そのものが生き延びる」ことが引き続きの大前提となります。その他次の飛躍のために1事業への挑戦、2事業の調査研究など、未来を見据えて、体質強化を図ることにもチャレンジしたいと考えますので、これから皆様の大なるご協力をお願い致します。



理事会報告

令和2年度 第6回理事会 (令和3年1月28日開催)

協議事項

第14号議案 令和2年度収支予算書(補正1)について
原案どおり可決承認されました。

報告事項

- ・新入会員について
新入会員12名の報告がされました
- ・事業実施状況報告について
令和2年4月～12月の事業実施と事業進捗状況が報告されました。
- ・令和2年度中間監査の結果について
- ・事故報告について
- ・各委員会の報告について
- ・その他

令和2年度 第7回理事会 (令和3年3月19日開催)

協議事項

- 第15号議案 令和3年度事業計画書(案)について
原案どおり可決承認されました。
- 第16号議案 令和3年度収支予算書(案)について
原案どおり可決承認されました。
- 第17号議案 役員等費用弁償規程の一部改正について
原案どおり可決承認されました。
- 第18号議案 職員給与規程の一部改正について
(期末手当支給月数の変更について)
原案どおり可決承認されました。
- 第19号議案 職員給与規程の一部改正について
(管理職手当の追加について)
原案どおり可決承認されました。
- 第20号議案 令和3年度事務局の体制について
原案どおり可決承認されました。
- 第21号議案 令和3年度定時総会の開催日程及び協議事項について
定時総会を、6月17日午後1時30分よりアトラム酒田で開催することに決定しました。

報告事項

- ・新入会員について

- 新入会員10名の報告がされました。
- ・事業実施状況報告について
令和2年4月～令和3年2月の事業実施と事業進捗状況が報告されました
- ・定款第22条に基づく、理事長・副理事長の職務執行状況の報告について
- ・事故報告について
- ・各委員会の報告について
- ・その他

令和3年度 第1回理事会 (令和3年5月21日開催)

協議事項

- 第1号議案 賛助会員の承認について
2法人、2個人が承認されました。
- 第2号議案 令和2年度事業報告書の承認について
原案どおり可決承認されました。
- 第3号議案 令和2年度収支決算書(損益ベース)及び関係財務諸表の承認についてー収支決算書及び関係財務諸表の監査報告ー
原案どおり可決承認されました。
- 第4号議案 令和3年度 定時総会の招集等に関する事項について
令和3年度の総会については、会員の健康と安全を第一に考え、委任状による代理権行使とすることにした。
- 第5号議案 令和3年度定時総会における表彰者について
原案どおり可決承認されました。
- 第6号議案 役員賠償責任保険契約の締結について
原案どおり可決承認されました。

報告事項

- ・新入会員について
新入会員55名の報告がされました。
- ・事業実施状況報告について
令和2年4月～令和3年3月及び令和3年4月の事業実施と事業進捗状況が報告されました。
- ・事故報告について
- ・各委員会の報告について
- ・その他

事故報告

令和3年6月30日現在

労災事故

発生日時	発生状況	原因と対策
令和3年2月12日 67歳男性	施設の送迎車両から降りた利用者の手を取り介助しながら歩いている時、施設玄関前の段差で利用者がバランスを崩し後ろに倒れ、支えきれずに一緒に転倒。後頭部を打ち脳震盪をおこした。	<ul style="list-style-type: none"> ・就業先と相談し、業務内容を見直す。歩行不安定者の介助をする際には他の職員にも声を掛け一人で介助することのないようにする。
令和3年3月19日 68歳女性	調理場で真空パック状の食品を鍋で湯煎中、余分な熱湯をおたまで鍋からすくって目測を誤り、左手にかけてしまい、左手親指第一関節付近を火傷した。	<ul style="list-style-type: none"> ・焦って作業し、目測を誤った。 ・お湯の量を加減する。 ・コンロ回り等火をつかう場合は特に落ち着いた作業を心がける。

傷害事故

発生日時	発生状況	原因と対策
令和3年5月12日 76歳男性	田植え作業中、田植え機に育苗箱をセットしている時、目測を誤り側溝に落下し尻もちをつき圧迫骨折した。	<ul style="list-style-type: none"> ・焦って作業し、目測を誤った。 ・落ち着いて作業する。 ・気持ちと体力の差を意識する。
令和3年5月26日 76歳女性	作業開始前、現場へ徒歩で移動中転倒し、両手・あご等を打撲。左手首を骨折した。	<ul style="list-style-type: none"> ・筋力、バランス感覚、視力などの低下により、転倒しやすくなっていることを意識し、周囲の環境に注意し、日頃から適度な運動を心がける。
令和3年6月25日 82歳男性	軽トラの荷台で収穫した大根を受け取る作業中、車が合図なく動いたため転落し、右手をつき手首を骨折した。	<ul style="list-style-type: none"> ・同様の作業を行う際は、声かけ、合図を徹底するよう、就業先にお願いする。

損害事故

発生日時	発生状況	原因と対策
令和3年6月3日 71歳男性	草刈作業中、飛石により自動車のバックドアガラスを破損した。	<ul style="list-style-type: none"> ・アスファルト舗装上だったので、飛散防止の養生をしなかった。 ・周囲の状況を確認し、人、車、建物等がある場合は必ず養生する。

安全就業だより

業務係長 五十嵐千恵

7月は「安全就業強化月間」です。暑さにより、体力が消耗し集中力や注意力が低下し、事故が起きやすくなります。事故の多くが不注意や、些細な注意不足が原因で起きています。また、昨年度から転落、転倒により骨折する事故が増えています。骨折すると治りにくく、障害の程度によっては治療が長期化し、就業できない状態が続くこととなります。慣れた作業であつても手順を守り、「自分の体は自分で守る」「過信は厳禁」を基本に事故防止に努めましょう。

寄稿 会員表彰を受賞して

表彰おめでとうございます。
まだまだお若いお2人から感想文をいただきました。



緑ヶ丘 佐藤 勝見

私が入会して10年になりましたが、長いようで短いようです...

シルバー人材センターを知ったのは失業保険のためにハローワークに通っていた時でした...

たった頃、元職場の先輩からシルバーに來ないかと誘われ、すぐに



みずほ 本間 末子

定年退職して2か月が過ぎた頃、何んの芸もない私は、退屈すぎて身も心もどうしようかと思っていた時、主人の知り合いの方がシルバー人材センターでお仕事をし

入会しました。そして障子襖張りの仕事につく事が出来、大変有難く思っています...

度にも恵まれ嬉しい限りです。仕事仲間にも恵まれ嬉しい限りです...

な仕事があり大変驚いています。私は他にアパートの共用部分とガラス拭きの清掃の仕事もしています...

す。 これからも身体に気をつけて頑張ります。

居られると言う情報をキャッチし早速入会しました。

当時TYさんと言う先輩に出会い、冬が近くなるとつば木の囲い、春になれば種まき、田植え、梨の花粉付け等の仕事を経験してきました...

した。現在は個人宅の手取り除草に専念して居ります。

これからも体力の続く限り頑張りたいと思う今日この頃です。

賛助会員のご紹介

- 法人 株式会社 託人會様 特定非営利活動法人 がくほれんwith酒田様
社会福祉法人 さくら福祉会様 庄内園芸緑化 株式会社様
明徴出版 有限会社様 荘内不動産 株式会社様
株式会社 翔陽会様
個人 三浦 勝昭様 (ケアサポートひばり 有限会社)
相蘇 尚様

職務分担表 (令和3年4月より)

Table with columns: 職群, 担当 (リーダー, 補佐), and various tasks like 庭木剪定, 機械刈除草, etc.

事務局紹介 (令和3年6月1日)

Table with columns: 職名, 氏名, 業務内容, listing staff like 事務局長 高橋 純, etc.

高齢者版:新型コロナウイルスにかからない・うつさないための「新しい生活様式」

皆さん、もうワクチンの接種は終わりましたか?接種後の体調はいかがですか?まだ、接種が終わらない方も予約が済めば少し気が楽になると思います。コロナ禍も2年目に入り、私たちの日常生活におけるマスク・手洗い・三密回避などの行動様式も定着したように見えます。しかし、一番困るのはテレビ、新聞などにあふれかえるコロナ情報が、実はさっぱり分からず、逆に混乱しているのが本当のところではないでしょうか。

ここにご紹介する記事は、公益財団法人長寿科学振興財団 健康長寿ネット <https://www.tyojyu.or.jp/net/> より転載許可をいただきました。分かり易くバランスの取れた内容ですので大変参考になるとと思います。

高齢者の日常の「新しい生活様式」の実践

高齢者には新型コロナウイルス感染症にかからない、周りの人にうつさないために日常で「新しい生活様式」の実践と、フレイルが進まないために適度な運動を行い、栄養バランスの良い食事をとり、心の健康(メンタルヘルス)を保ち、質の良い睡眠が求められます。

1. 適度な運動

新型コロナウイルス感染症にかからない・うつさないために外出を控え、動かない不活発な生活が続くことにより、心と体の機能が低下してフレイル(虚弱)になることが心配されます。自宅内での軽い運動や屋外での散歩を適度に行い、身体を動かすことを心掛けてください。また、自宅の片付けや掃除も結構な運動量になります。また、これから暑くなるにつれ熱中症への注意が必要になります。こまめな水分摂取と、室内の温度調整を行ってください。

座っている時間を少なくしましょう!

立ったり歩いたりする時間を増やすことも大切です。テレビのコマーシャル中に足踏みしてみるなど身体を動かしてください。また、自宅の片付けや掃除も結構な運動量になります。

筋肉を維持しましょう!

関節も固くならないように気を付けてラジオ体操のような家の中でできる運動でも、筋肉の衰え予防に役立ちます。スクワットなど足腰の筋肉を強くするレジスタンス運動や室内の階段の上り降りも有効です。

日の当たるところで散歩くらいの運動を心掛けましょう!

天気が良いれば、屋外など開放された場所で身体を動かしましょう。散歩はお勧めです。ただし、人混みは避けましょう

2. 栄養バランスの良い食事

低栄養を予防し、免疫力を低下させないために、多様性に富んだ食事を三食欠かさず食べることを意識してください。免疫力を維持することにも役立ちます。さらに身体(特に筋肉)を作る大切な栄養素であるたんぱく質をしっかりとることが大切です。

また、毎食後、寝る前に歯を磨きましょう!そして、お口周りの筋肉を保ちましょう。

3. 心の健康(メンタルヘルス)

電話・メールでの人との交流

高齢者は人との交流はとても大切です。

緊急事態宣言が解除されてからも、感染症にかからないために外出を控えたり、人と会う機会が減ったりすることで、孤独感やストレス、不安を感じている方もいらっしゃるかもしれません。

このような状況では、安心できる人と話したり笑ったりすることで、気持ちが楽になります。感染症対策のため、直接会って話をするのは難しくても、電話やテレビ電話、オンライン通話、SNS(LINE®などのソーシャルネットワークサービス)などを使って、家族や友だちと連絡を取り気持ちを言葉にして共有することが大切です。安心できる人とつながっていることは、心の安定につながります。

情報に振り回されない

また、テレビやインターネットで流れる新型コロナウイルス感染症に関する根拠のないうわさ話に振り回されたり、番組に出演するコメンテーターの根拠のない不安をあおるような発言に惑わされないように、時にはテレビのスイッチを消したり、スマートフォンの電源を落とすことも、不安の解消にもつながります。

4. 質の良い睡眠

新型コロナウイルス感染症の影響で自宅で過ごす方に対しても、ストレスを最小限にし、社会生活に支障を及ぼさないために睡眠のコントロールは重要であることが報告されています。睡眠は心身の回復を図る働きがあり、毎日の健康を保つための大切な時間です。

新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐための「新しい生活様式」における熱中症予防のポイント

(1) マスクの着用について

高温・多湿のときのマスク着用は、熱中症の危険性が高くなります。屋外で人と少なくとも2メートル以上離れている時は、マスクをはずすようにしましょう。また、周囲の人との距離を十分にとれる場所で、マスクを一時的にははずして休憩することも必要です。

(2) 水分補給

のどが渇いていなくてもこまめに水分補給を心がけましょう。1日あたり1.2リットルの水分補給が目安です。

(3) エアコンの使用について

一般的な家庭用エアコンは、空気を循環させるだけで換気を行っていません。新型コロナウイルス対策のためには、冷房時でも窓開放や換気扇によって換気を行う必要があります。

(4) 涼しい場所への移動について

少しでも体調に異変を感じたら、速やかに涼しい場所に移動しましょう。

(5) 日頃の健康管理

毎朝の定時の体温測定や健康チェックを心掛けましょう。平熱を知っておくことで、発熱に早く気づくこともできます。

目茶番事

私が子供の頃、憧れていたのは、「英雄」「ヒーロー」でした。まだテレビが一般家庭に普及していない時代、台町の映画館港座の向かいに、雑貨や食料品を売る店があり、商品を何円か買うと、テレビを見せてくれる店でした。私の家は近かったので、しょっちゅうテレビを見に行っていました。当時見ていたのが「月光仮面」でした。月光仮面の様に、強く優しくなりたい、と子供心に思っていました。今考えると、とんでもない夢でした。あと「ハリマオ」も見てました。

映画館では、中央座で上映された「赤胴鈴之助」を父親と初めて観た事です。当時父親は仕事が忙しく、中々一緒に行く事が出来なかったもので、帰りに「朝日屋」でおやきを買って食べた事を忘れられませぬ。
 <コーセンさん>

メン?辞書で見ると綿、面、免、棉、麵、他にも見た事のない漢字がずらりと。綿棒、面子、免許、棉花、麵類。やはり麵類がびったり来ますね。うどん、そば、ラーメン、パスタも?読者の皆さんはどれがお好きですか?

もし私がそういう質問をされたら、う～ん、迷います。

実は我が家の昼食は原則麵類。焼きそば、焼うどんも登場しますし、今はそーめん、冷やし中華も出番待ちです。

酒田の麵と言えば酒田ラーメン。酒田そばは聞いた事がない。そうだ、むきそばが酒田のものでしたね。でもむきそばだけは好きになれない私。この世にむきそばを大好きな人がいるのかしら?と常々首を傾げています。(失礼!)

日本の真ん中、名古屋に住んでいる友人がうどんのカップ麵を東西食べ比べて西側に軍配を上げていましたので、早速私も関西の友人に頼んで取り寄せてみました。私も西に軍配でした。<～お케이さん～>

日頃胸中に秘めていたバカ話、無駄話を発表するコーナーです。第1回目のお題は「メンと言え!」です。有志の方に無理にお願いいたしましたが、いかがでしょうか?

▶コロナ禍で確認できない…ザンネン? ◀

『メン』と言え!ば、そりゃあイケメンでしょう。ひと昔前は流行しましたよね。「ラーメンつけ麺僕イケメン」子ども達もよく言っていました。

- 昔はモテたのに…と言っている男性の原因3点
- ・モテていた時、若い女性ばかり相手にしていた
 - ・自分に好意を持っている女性のみ有効なコミュニケーションをしている
 - ・自分の魅力が劣化した

やはり年をとっても常に自分を向上させる意識をもつことが大切なのだそうです。二枚目という言葉は歌舞伎(江戸時代)から使われ始めたとか。

<メンくいばあば>

我が家のメンご(かわいい)小とら(猫)紹介
 年齢14歳・間違っても美男子とはいえないトラ柄の雄猫。しかし気位が高く自分の信念を曲げず、決して飼い主の言いなりにはならないボス的性格の持ち主。昨今、猫の放し飼いが、近所迷惑だとお叱りを受ける。それはふん尿のせいだ。それからは紐付きで、行動範囲も我が家の敷地内に限られ、それに他の猫と喧嘩をするので監視付き。全く自由を奪われた環境だ。

しかし我が家にとって家族の一員である。外から帰ってくるとニャンと玄関に出迎えてくれる。姿が見えないと「小とら」どこにいるか探す始末だ。

歳のせいか睡眠時間が長くなり、一日のほとんどがお気に入りの椅子の座布団のうえで寝ている。飼い主である私も暇さえあれば寝てしまう。これも歳のせいか、似た者同士と納得できる。
 <猫爺>

第2回目のお題は「あなたは猫派、犬派、それとも?」です。締切は特に設けませんので、封筒の表に「会報原稿」と記入して、事務所または旧支所ポストに投入して下さい。

転倒予防体操

毎日5分でできる
 「生き生き安全体操」

加齢とともに進行する身体強度や運動機能の低下の予防は、転倒災害の予防になります。

▼決して無理はしないで、できる範囲でやってみましょう!! ▼

つま先立ち・かかと立ち つま先立ち・かかと立ち4回×2セット



- ①つま先立ちをする。
- ②かかと立ちをする。
- ③交互に4回する。

効果

かかと立ちをする
 前脛骨筋(すねの筋肉)
 の強化

随感

六〇の手習い

幸町

佐藤 達子



「手習い」と聞くと優雅に聞こえますが、私にとってはこの3月から3ヶ月間はプレッシャーの連続でした。昨年10月から縁あって介護施設のデイサービスへの勤務が原因です。経験したことがない分野なので与えられた仕事を覚えるのに必死でした。次に利用者の方の顔と名前を覚えなければなり

グリーン・ツーリズムと子供の自立

藤塚 堀 周子



知人からの紹介で、バリバリの農業者である私がこの4月からシルバ

1の会員になり週2回保育士として働いている。半世紀ぶりに資格証明書を手にし、複雑な思いでの第一歩であった。

農業を通して、多くの仲間と一緒に「畑ときつちんの交流会」「きつちんB

ません。これが大変で今でも「誰だっけなあ」という感じです。段々慣れてくると、介護職員初任者研修を目標にすべく「ニチイ」の講座を受講することにしました。

スクーリングは16日間でテキスト5冊を終了。最後の2日間は知識と技術のテスト。70点以上ないと最後の修了試験に臨みません。「会社からの指示」「合格したら採用」の方もおり、改めて資格の重要性を実感しました。数十年振りかの試験勉強、記憶力の減退は著しく、受講すれば合格出来るだろうという安易な考えは見事撃沈。図書館に通いながら勉強し何とか合格。「ヤッターこれでもう勉強しなくていい」が第一声でした。

「OX」等々、活動を展開しながら農業理解や食(生命)の大切さなど伝えてきた。又「グリーン・ツーリズム」では、消費者から農場にきて頂き体験を通して交流を深めた活動は、福祉施設でも生かせるのではと思う。久々に組織の中で働くことの難しさや、お互いに認め合いながら協働していくことの大切さを実感している。一人一人の子供の可能性を見出すために、どのように接しどんな言葉かけが大切であるのか、問われる日々である。

「子供の自立が目的です」という施設長の言葉通り、私も自立です。

事務局通信

人事異動

◎退職(令和3年3月31日付)

嘱託職員 伊藤 達也

◎採用(令和3年6月1日付)

嘱託職員 堀 宏樹

会員の皆様へ

●配分金には消費税が含まれています。請負・委任契約で就業されている会員は「個人事業主」であり、センターから支払われる配分金には消費税が含まれています。

「個人事業主」には納税義務がありますが、収入(配分金の証明額)が年間1千万円以下の場合「免税事業者」として取り扱われるため、申告納付は免除され、納税の必要はありません。

なお、令和5年10月1日からインボイス制度が導入されると、配分金に係る消費税の取り扱いが変更される可能性があります。(取り扱いについてはまだ決定されていません)

作業日報について

作業日報は発注者様への契約金額の請求、会員の皆様の配分金の根拠となる重要なものです。会員番号・会員名(押印)・作業時間・作業内容や使った機械なども記入漏れがな

いように確実に記入し、作業終了後、発注者様から確認していただいたうえで押印またはサインを受けて下さい。単発就業の場合は終わり次第、継続就業の場合は翌月の3日までに提出いただきますようお願いいたします。

安全就業標語の募集

(公社)山形県シルバ－人材センター連合会では、安全就業をテーマにした「安全標語」を募集します。

●題 材 高年齢者の安全就業に関するもので未発表のものとする。

●締 切 令和3年8月13日(金)

●応募要領 用紙などにご記入頂き、当センター事務所へ提出して下さい。

●入選作品 最優秀作品1編、優秀作品2編、佳作5編程度を選考し、安全就業推進大会で記念品を贈呈し表彰します。

計報

謹んでご冥福を

お祈り申し上げます

- 齋藤宗五郎さん(七十二歳) 3年2月
- 太田 節子さん(七十一歳) 3年4月
- 山本由木子さん(七十二歳) 3年5月
- 真田 久夫さん(七十二歳) 3年6月



「番外」皆さんマスクをしてね!

写真で見る 2021 この半年



「番外」お向かいが神宿 5/20



草刈講習会 4/21



施設清掃 5/12

みんな がんばった!!



「月間シルバー」取材 5/20



出前交通安全講習 6/24



大通り緑地清掃 7/1

酒田今昔余話

会報前号で昔の建築物の紹介がありました。その後当センター敷地には琢成第一分校があったことが分かりました。少し調べてみると、明治17年1月に現在地に開校し、明治34年4月に酒田第一尋常小学校と改称後、昭和11年7月に浜田に移転するまで52年間存在したことが分かりました。児童数一千余名になり、手狭になったため移転したのでした。これが現在の浜田小学校の前身です。

編集後記

皆様のお蔭で今回『シルバー酒田』は、発刊100号を迎えることが出来ました。改めて1号から99号迄見ると、現在に至る酒田シルバー人材センターの生い立ちを知ることができ、先輩の方々の御苦労を垣間見ることが出来ました◆3度にわたる事務所移転、市町村合併による八幡・平田・松山シルバー人材センターの統合で支所を開設し、最終的には酒田へ窓口業務が一本化。又、新公益社団法人への移行に伴い「収支

小学校移転後は様々な施設として利用されて来た明治29年6月完成の旧校舍は、昭和38年5月14日未明に火災に遭い姿を消しました。

その後、跡地に昭和47年2月老人福祉センター、昭和49年8月には母子福祉センターが建設されました。平成16年6月にこの母子福祉センター跡に、当センター事務所が移転して来ました。



酒田第一尋常小学校 (写真提供・酒田市立資料館)

相償の原則ーが法制化され、経営はより難しくなりました◆会報では表紙の写真・案内文を、酒田の観光地、会員の作業風景等いろんな角度から紹介している。記事内容については、【私の青春時代】会員の寄稿文が21回シリーズで掲載され好評でした◆会報の役割で最も重要なことは、会員(読者)に興味を持って読んで頂くこと。会報委員として、これからも寄稿文・写真等、会員参加型の紙面が多くなるよう心掛けますので、これまで以上に、皆様のご協力をお願い致します。(小林)